



6 Pièces

180 m²

Réf. 42

3 190 000 €

Paris 2^Eme

Appartement à vendre (75002)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris 2 - palais royal / bachaumont ezra home immobilier vous propose de Découvrir cette Véritable pépite niché au calme au coeur du quartier piéton montorgueil, dans le très prisé 2ème arrondissement de paris. Cet appartement familial en parfait état d'une superficie de 180 m2, situé au 2ème étage d'un superbe immeuble avec ascenseur, représente une opportunité rare sur le marché. Il se compose d'une entrée, d'un grand séjour de 73 m2 avec sa salle à manger attenante, et d'une cuisine séparé mais semi-ouverte sur la salle à manger, entièrement équipé et aménagé. Côté nuit l'appartement est ...

Ezra home immobilier invites you to discover this real gem nestled peacefully in the heart of the pedestrian montorgueil district, in the very popular 2nd arrondissement of paris (sentier). This family apartment in perfect condition with an area of 180 m2, located on the 2nd floor of a superb building with elevator, represents a rare opportunity on the market. It consists of an entrance, a large living room of 73 m2 with its adjoining dining room, and a separate kitchen but semi-open to the dining room, fully equipped and furnished. Night side, the apartment is divided into 4 bedrooms ...

EZRA HOME

56 rue de Londres - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

